

Asociación de Senderismo "La Tortuga". Plantación de árboles. 28-02-2012

El día 28 de febrero, Día de Andalucía la Asociación de Senderismo "LA TORTUGA" de Mengíbar, llevó a cabo una plantación de diversas especies de árboles .

El lugar la Vía Pecuaria "Vereda de Villargordo".

Sobre las nueve de la mañana los primeros "tortugas" se concentraban en la churrería "Zambombas" para seguidamente encaminarse hacia el lugar donde tendría lugar la plantación.

Al término de la misma, y para recuperar fuerzas, los participantes tuvieron ocasión de degustar un pan y aceite típico de nuestra tierra.

MAS INFORMACIÓN